

川崎公民館だより 第23号

川崎地区成人ソフトボール大会開催

令和7年度の川崎地区成人ソフトボール大会が8月24日(日)糸ヶ浜グラウンドにおいて開催されました。今年度はA部3チームのみの出場でリーグ戦を行いました。8時30分から開会式に続いて8時50分から試合が開始されました。開会式では昨年度優勝の内野チームによる優勝旗返還、続いて一宮輝夫館長の開会

あいさつ、岩尾町議会議員の来賓あいさつ、そして選手宣誓を成行チームの坂西選手が行いました。リーグ結果は、A部優勝 則次チーム、準優勝 成行チーム。暑い中、全力でプレイされた選手の皆さん、大変お疲れさまでした。



開会式風景



優勝旗返還

川崎地区子ども会育成会「デイキャンプ」開催

川崎地区子ども育成会の「デイキャンプ」が昨年に続いて9月6日(土)13時から19時まで糸ヶ浜海浜公園で行われました。

則次、成行、東小深江、内野の子ども育成会から児童14名、保護者12名が参加、事務局4名を含む30名で実施しました。13時30分から最初の集い、13時40分から最初にスコアオーリエンテーリングを実施し、難問クイズに挑戦しました。その後、夕食のペットボトルピザの



内野 対 成行



坂西選手の選手宣誓



プレイボール



A部出場の3チーム



ドラム缶でピザを焼き焼き♪



材料をペットボトルに入れて・



焚き火台ファイアー!
マシュマロ焼き最高!



ひたすらフリフリ♪
ピザ生地作成中♪

生地作りを行つてから、松ぼっくり拾いで①重さ、②長さを競いました。一位にはピザのトッピング食材をプレゼント。16時の予定より早く、夕食の準備に取り掛かりました。発酵した生地を伸ばし、各自チーズ、ワインナー、野菜等々思い思いのトッピングをのせてアルミホイルでくるんで、事務局が用意したドラム缶の炭火釜で焼きました。ピザが出来上がった後は、キャンプファイヤーを囲んで美味しく食べました。子どもたちはマシュマロを焚火であぶつていっぱい食べていました。

放課後川崎つ子公民館クラブ 「スライムを作つてみよっ」



砂鉄を入れたスライム。磁石を近づけると伸びーる。



カラースライム。どこまで伸びる？



ユーモアあふれる選手宣誓



ケツ圧リレー
チビッ子も応援中

9月10日(水)14時30分から川崎小学校ワーカースペースで放課後川崎つ子公民館クラブが開催されました。スライムは大人気で児童は48人参加。今回は、大分市の「ふあみらぼ」の広瀬先生が手にくつつかないスライムや磁石でくつつくスライムの作り方を教えてくれました。材料の分量や混ぜ方、磁石で砂鉄から鉄を分離して混せる方法を学びました。長くのばしたり磁石で伸ばしたりして遊びました。自作のスライムは喜んで持つて帰りました。

9月10日(水)14時30分から川崎小学校ワーカースペースで放課後川崎つ子公民館クラブが開催されました。スライムは大人気で児童は48人参加。今回は、大分市の「ふあみらぼ」の広瀬先生が手にくつつかないスライムや磁石でくつつくスライムの作り方を教えてくれました。材料の分量や混ぜ方、磁石で砂鉄から鉄を分離して混せる方法を学びました。長くのばしたり磁石で伸ばしたりして遊びました。自作のスライムは喜んで持つて帰りました。

第65回川崎地区体育祭 秋晴れの中、無事に開催！

10月5日(日)午前8時30分より川崎小学校

で第65回川崎地区体育祭が開催されました。

前日まで天候不順がありましたが、当日は朝から快晴となり、絶好の体育祭日和となりました。

開会式では昨年度優勝区の内野が優勝旗を返還、選手宣誓を行い、競技がスタート。グラウンドゴルフから始まり、最後は各区対抗リレーと全14種目で総合優勝を競い合いました。結果は優勝 則次、準優勝 成行、第3位 辻の尾、躍進賞 成行となりました。入賞した区の皆様おめでとうございます。当日はお子さんから高齢の方まで幅広い年代の方が参加され、会場には声援が響き渡っていました。



激闘！「各区対抗リレー」



「運命競争」お題に従って
ゴールまで駆け抜けろ！



「くす玉割」割れない WWW



「ジュース早飲み競争」



幼稚園以下 「元気に走ろう！」



川崎地区公民館 72-2013 令和7年10月発行